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Nicole Goueta, UMP
[…]

Le 24mars 2001, à cettemêmeprise de fonction nous nous
engagions à relever un challenge « faire de Colombes une
ville ouverte, sympathique, sûre, valorisée où les habitants

auront plaisir à vivre, seront fiers d’habiter, une ville où les
entreprises créatrices d’emplois et de richesse vont enfin avoir
envie de s’installer ». Aujourd’hui ce challenge a été réussi et
même au-delà. Tous les clignotants sont au vert : les finances
sont assainies, l’insécurité a baissé de 44 % en 7 ans, […], le
chômage a diminué de 14,7 % à 7,7 %. […]
Vous verrez l’arrivée dans quelques semaines de plus de
4.000 emplois avec Arkema, Tetra Pak, Pepsi-Cola, EDF, AON et
[…] le groupe Areva, qui va occuper un immeuble de
28 000 m2 de bureaux. Cette confiance retrouvée a permis de
baisser les impôts locaux de plus de 20 % en 3 ans […].

Je veux remerciermonéquiped’élus, ainsi que l’administration
municipale qui m’ont permis de réaliser cet avancement pour
Colombes.

Pourtant il fautsavoirquenousavonsétéau-delàdenospromesses
en nous lançant dans un grand plan de rénovation urbaine
qui était là pour améliorer les conditions de vie des quartiers
nord […]. Nous pouvons, malgré l’échec électoral, être fiers
de notre bilan et fiers de réalisations qui vont sortir de terre,
que nous avons initiées et qui vont bénéficier à nos successeurs.

Je veux parler de l’enveloppe de 265 millions d’euros
que nous apportons en héritage contre une dette à
peu près équivalente que nous avons trouvée en 2001
[…]. Cette enveloppe va permettre la résidentialisation
des « Grèves » [et] une opération de mixité sociale
dans le nouvel éco-quartier de l’Ile-Marante. Je veux
parler également de l’arrivée du tram T2 dont les
travaux commencent cette année et [de] l’aménage-
ment de la ZAC de laMarine […]. Je veux parler de la
rénovation du stade mythique Yves-du-Manoir par
le Conseil général […]. Je veux également parler de
nouveaux agréments de bureaux de 100 000 m2

supplémentaires […]. Cette vente de foncier va
rapporter 20 millions d’euros à la ville qui pourra de
ce fait continuer à baisser les impôts […].

Voici l’héritage que nous vous laissons sans
comparaison avec celui que nous avons trouvé. Ne
gâchez pas cet héritage, Monsieur le Maire. Nous
vous souhaitons bon vent Monsieur Sarre, ainsi
qu’à votre équipe pour ce mandat, mais nous
reviendrons. J’en fais la promesse aux Colombiens.
Durant 7 ans, nous nous sommes consacrés avec
passionà lacausedesColombiens.Nouscontinuerons
à les défendre et à les représenter dignement
durant 6 ans. Ils peuvent compter sur nous. �

Laurent Trupin, Modem
[…]

Une page se tourne à Colombes. Dans quel sens ?
Espéronsque lapopularitécroissantedesmangas
n’entraîne pas de confusion entre le sens de

lecture français et japonais et quedonc, onne tournepas
les pages à l’envers.

Je félicite M. Sarre pour son élection méritée et Mme
Gouetapour le travail accompli. [LeModem]adéfendu
pendant la campagne électorale un programme
ambitieux pour Colombes, dégagé de l’affrontement
droite–gauche traditionnel et stérile. […]. Élus sur
une liste fusionnée avec celle de l’UMP, nous sommes
dans l’opposition. Nous le serons sans concession.
Mais nous serons une opposition autonome,
constructive et dégagée des contraintes idéolo-
giques. Nous serons entièrement consacrés aux
intérêts des Colombiens. Nous ne voulons [ni] de
l’esprit de revanche, […][ni] de la lutte aveugle et
systématique contre la nouvelle municipalité.

Nous avons voulu être présents au sein du conseil
municipal pour représenter les citoyens qui nous ont
fait confiance. Nous y sommes aujourd’hui. Nous
comptons bien être les porte-parole des Colombiens
qui veulent un changement, un renouvellement, une
autre façonde fairede lapolitique. […].

[…] Jamais, notre ville n’a été aussi divisée. Jamais,
les quartiers nord ne se sont sentis aussi abandonnés
et la zone pavillonnaire dissociée du reste de
Colombes. Notre ville voit ses quartiers dressés les
uns contre les autres. […]
Recoudre notre tissu urbain et citoyen, sans se
laisser tenter par les anciennes tendances au
clientélisme ou au bétonnage idéologique doit être
une priorité. La tâche est immense. Le défi de taille.
Il va falloir que chacun se donne comme objectif le

rassemblement des quartiers et la réunification de
notre ville. Voici l’axe central de l’engagement que nous
voulons porter pour la mandature.

Nous jugerons les actes de la nouvelle majorité à l’aune
de cet équilibre à trouver pour Colombes. Nous ne
laisserons rien passer. Il est hors de question que la
fracturesecreuseencore.Parailleurs,nousencouragerons
tout ce qui sera de nature à résorber ce fossé.
Je veux parler en particulier des grands projets qui vont

se dessiner dans la mandature : ZAC de La Marine, inter-
connexion des tramways, rénovation du stade… projets
qui doivent être écologiques, participatifs, ambitieux,
structurants. Mais aussi de l’amélioration du quotidien
des Colombiens. Là, nous serons présents pour apporter
toute notre contribution à la réussite de ce qui fera de
Colombes une ville du « vivre ensemble ».�

Les discours de l’opposition
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